新型コロナウイルス感染症患者の発生について

昨日(4月2日),函館市内において,新型コロナウイルス感染症601例目となる 患者1名が確認されました。(道内21,164例目)

当該者につきましては、函館市衛生試験所で病原体検査を実施したところ陽性と判明いたしました。

最近の傾向として、若い人達の交流に伴う感染拡大の事例が見られています。

卒業,進学,就職,異動などに伴い,感染流行地との行き来や,多くの友人,同僚などとの交流で,無症状・無自覚のまま感染拡大してしまうおそれがあります。

日頃から、マスクの着用、手指消毒、3密を避けるなどの感染対策の実行をお願いします。また、飲食の際には「大人数を避ける」「短時間」「会話ではマスク」等の感染対策をしっかり行ってください。

1 患者の概要

市内601例目	発症日	3月29日
(道内21,164例目)	主な症状	味覚・嗅覚障害,咽頭痛,咳
年代:30歳代	陽性確定日	4月2日
性別:男性	検査機関	函館市衛生試験所
国籍:日本	現在の状況	入院等調整中 軽症・会話可
居住地: 函館市	患者との接触歴	調査中
職 業 : 非公表	濃厚接触者	調査中
	行動歴	海外渡航歴や流行地への旅行歴なし。

2 函館市でこれまで取り扱った検査件数

総検査人数:延べ9,421人(うち陽性者601人)